

Echingen, 02.07.2018

Liebe Eltern unserer Schülerinnen und Schüler,

nach vierzehn spannenden und intensiven Jahren beende ich mit Ablauf dieses Monats meinen aktiven Dienst als Schulleiter des Johann-Vanotti-Gymnasiums Echingen.

Mit vielen von Ihnen kam es in dieser Zeit zu zahlreichen Begegnungen und Gesprächen. Nicht immer verlief dabei alles nach Wunsch; insgesamt kann ich aber sagen, dass die Zusammenarbeit in all den Jahren stets von gegenseitiger Achtung und gegenseitigem Respekt geprägt war.

Einen großen Anteil an der relativ entspannten Atmosphäre zwischen Eltern und Schulleitung trugen die jeweils amtierenden Elternvertreterinnen und Elternvertreter, vor allem aber die Damen, die als Elternbeiratsvorsitzende das Bindeglied zwischen Eltern und Schulleitung dargestellt haben. Deshalb möchte ich mich bei Ihnen für die gute Zusammenarbeit bedanken. Besonders hervorheben möchte ich bei diesem Dankeschön Frau von Helldorff, Frau Dalheimer, Frau Brinkschmitt-Haase, Frau Köhler, Frau Gaiser und Frau Scheppach. Ihr engagierter Einsatz hat viel Gutes für Ihre Kinder und die Schule bewirkt.

Ich wünsche Ihren Kindern weiterhin eine erfolgreiche Schullaufbahn, Ihnen die nötige Gelassenheit und der weiteren Zusammenarbeit aller am Schulleben des Ehinger Gymnasiums Beteiligten alles erdenklich Gute.

Und wenn Sie mir noch eine Freude machen wollen: Werden Sie Mitglied in unserem Förderverein. Die Schülerinnen und Schüler werden es Ihnen danken.

Freundliche Grüße



Wolfgang Aleker